

Colaboradores

Ana AZURMENDI

Profesora agregada de Derecho de la información en la Universidad de Navarra (España), directora de la revista *Comunicación y Sociedad*. Directora del Proyecto de Investigación “Efectos de la digitalización televisiva en la financiación de la televisión pública en España” (2004-2007) del Ministerio de Educación y Ciencia español. Coautora del libro *La reforma de la televisión pública española* (Valencia, Tirant lo Blanch, 2007). Otras publicaciones son: *El derecho a la propia imagen* (México, Fundación Manuel Buendía-Universidad Iberoamericana, 1998); *Derecho de la información. Guía jurídica para profesionales de la comunicación* (2a. ed., Pamplona, Eunsa, 2001), y *Derecho de la información. Textos básicos* (Pamplona, Eunsa, 1999).

Contacta a Ana Azurmendi en aazur@unav.es .

Jaime CÁRDENAS

Jaime Cárdenas es doctor en derecho y profesor de la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM. Se desempeña como investigador de tiempo completo en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Además, ha escrito libros sobre la Constitución, la transición a la democracia, los partidos políticos, los órganos electorales, la filosofía política contractualista, entre otros temas. Su último libro es *Lecciones de los casos Pemex y Amigos de Fox*. También ha ocupado cargos públicos y hasta octubre de 2003 se desempeñó como consejero electoral del Instituto Federal Electoral.

Contacta a Jaime Cárdenas en jaimecardenas@aol.com .

COLABORADORES

Aristeo GARCÍA GONZÁLEZ

Aristeo García González es licenciado en derecho por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. Realizó estudios de grado de maestro en derechos fundamentales por la Universidad Carlos III de Madrid, España. Prácticas profesionales: Agencia Española de Protección de Datos, Madrid, España. Tiene un diplomado en derecho a la información, por la División de Estudios de Posgrado y el Centro de Acceso a la información del Estado de Michoacán. Ha desarrollado actividades dentro Poder Judicial del Estado de Michoacán, en el Instituto de Especialización Judicial y en la Biblioteca, como encargado de la clasificación y catalogación del acervo bibliográfico de dicho órgano judicial.

Contacta a Aristeo García González en argago@yahoo.com.mx

Francisco IBARRA PALAFOX

Francisco Ibarra es doctor en derecho y tiene una maestría en derecho constitucional por la UNAM (México), así como una maestría en teoría política por la London School of Economics and Political Science (R.U.). Es investigador de tiempo completo en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, donde además coordina la Unidad de Estudios de Posgrado desde 2006. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel I del Conacyt. Imparte las cátedras de Filosofía política, Teoría del Estado, Interpretación constitucional, Métodos de investigación transdisciplinaria, Derecho jurisprudencial, Argumentación jurídica y Derecho público, para la UNAM, el Instituto de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), la Universidad Iberoamericana (Plantel Puebla), la Universidad Iberoamericana (Plantel León), la Universidad de Xalapa, entre otras. Su último libro es *Multiculturalismo e instituciones político-constitucionales* (Po-

COLABORADORES

rrúa-UNAM, Instituto de Investigaciones Jurídicas, 2007). Ha escrito numerosos artículos en revistas especializadas sobre los temas de derecho constitucional, derecho internacional y sociología del derecho.

Contacta a Francisco Ibarra Palafox en *faipfox@hotmail.com*

Elsie MC PHAIL FANGER

Elsie Mc Phail es profesora e investigadora en el departamento de Comunicación de la Universidad Autónoma Metropolitana Xochimilco desde 1980, donde imparte la cátedra sobre escritura, comunicación y periodismo, así como procesos de comunicación y cultura. Tiene estudios de licenciatura y maestría en comunicación por la Universidad de Cornell (Estados Unidos), y el grado de doctora en Ciencia Política por la UNAM (México). Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores del Conacyt Nivel II. Sus publicaciones se concentran en los temas de medios de comunicación, imágenes, medios y prensa.

Contacta a Elsie McPhail Fanger en *mcphail@correo.xoc.uam.mx*

Erick ZAVALA GALLARDO

Erik Zavala Gallardo es licenciado en derecho por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. Se desempeña como asistente de investigación en el Área de Derecho Administrativo del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Además, es director de la revista *Ius* de la UMSNH y presidente del Capítulo Michoacán del Foro Mexicano de Jóvenes Administrativistas.

Contacta a Erick Zavala Gallardo en *erickzaga@gmail.com*